

わになって

宇都宮市立清原北小学校
第2学年だより 8月号
令和2年7月31日(金)No.5



楽しく、思い出いっぱい夏休みを!

明日からいよいよ待ちに待った夏休みのスタートです。例年に比べ短い夏休みになりますが、やってみたいことや挑戦してみたいことがあり、嬉しさと期待でいっぱいのことと思います。夏休みならではの様々な体験は、2年生をさらに大きく成長させてくれることでしょう。学校では2年生になってからの学習や生活を振り返り、夏休みが楽しく充実した期間になるよう、めあてを立てました。有意義な夏休みになるよう、ご家庭でも夏休みの過ごし方について話し合ってください。また、正しい自転車の乗り方、行き先を伝えてから外出すること、知らない人にはついて行かない、3密を避けるなど、安全な生活への配慮もお願いします。

それでは、楽しい夏休みをお過ごしください。夏休み明けに、さらにたくましくなった子どもたちに会えることを楽しみにしています。



8月の行事



1 土 夏季休業(～16日)	26 水 登校指導 特5日課
17 月 夏休み明け集会	29 土 PTA奉仕作業 6:30～8:00
20 木 身体計測	

お知らせ

1 学用品の補充・整理について

夏休み中に、学用品の補充と整理をお願いいたします。(お道具箱、絵の具、赤白帽子のゴムなど)
また、夏休みの間、ご家庭で植木鉢の管理をお願いします。尚、夏休み終了後も学校で観察を続けますので、8月21日(金)までにご持参ください。

2 学校休業日について

8月13日(木)から16日(日)まで学校休業日のため、学校の職員は不在となります。

3 PTA・地域奉仕活動について

8月29日(土)の午前6時30分から8時まで、PTA・地域奉仕作業が行われます。汚れてもよい服装、室内ばき、ぞうきんをご用意ください。子どもたちが気持ちのよい環境で学校生活を送れるよう、ご協力の程よろしくをお願いいたします。

4 全校スピーチについて

活動を見合わせていた全校スピーチですが、会場を二か所に分けるなど密を避ける配慮を行うことで、2学期より再開いたします。全校スピーチは、本校独自の教育活動の一つでもあります。発表の2週間前までには、各ご家庭にお声をかけますので、発表原稿の準備や練習など、ご協力をお願いいたします。

8月17日(月)の持ち物

普通日課5時間授業、給食あり

- キャリアパスポート
- 学習の用意=月曜日の時間割
- マスク
- 夏休みの友
- スクスクチェック
- 読書のあしあと
- 絵日記プリント(1枚)
- 百人一首練習カード
- 夏休みに学習したスキルやドリル、ノートなど
- 図書室で借りた本
- 雑巾1枚(記名する)
- 月曜セット(上ばき、歯ブラシ・コップ、頭おおい、体育着、赤白帽子)



【清北の学び】夏休みの課題について



明日から夏休みが始まります。有意義で実り多い夏休みにするために、以下のように課題を設定しました。ご協力をお願いします。

- ・夏休みの友（〇つけまで）（p16・17・48・52は自由課題）
- ・スクスクチェック（最初と最後、各3日間）
- ・読書3冊以上（「読書のあしあと」に記録）
- ・国語ドリル47まで（間違い直しも含む）
- ・計算スキル31まで（間違い直しも含む）
- ・絵日記プリント（1枚）
- ・百人一首練習カード

学習時間の目安

- 1～2年・・・30分以上
- 3～4年・・・40分以上
- 5～6年・・・60分以上

どんどんやろう！自主学习！！

また、自主学习や夏休みならではの学習に、取り組んでみましょう。

- ・一行日記やちからだめし（かくにんテスト）など、夏休みの友の付録教材に取り組みましょう。
- ・漢字ドリルや計算ドリル、返されたテストやプリントなどをもう一度やり直しましょう。
- ・国語科・図画工作科作品募集、自由研究（理科研究展覧会）に挑戦しましょう。（詳しくは、別紙をご覧ください。作品募集の校内締め切りは、8/19です。）
- ・ラジオ体操への参加や水泳などの運動に取り組みましょう。
- ・教科書に載っている曲を中心に鍵盤ハーモニカの練習しましょう。

【理科研究展覧会について】

- 1 出品上の注意について
 - ・出品物の大きさは展示した時の縦・横・高さがそれぞれ1m以内に収まる大きさにしてください。
 - ・展示に支障があるものは避けてください。
例 発火の恐れがある、生きた動物、腐敗の恐れのあるものなど
- 2 内容について
 - 理科・科学の学習をまとめた研究物になるようにご注意ください。
 - ・自然の事物・現象に進んで関わっているもの
 - ・科学的事象を実験や観察を通して研究し、その成果を作品にまとめているもの※パソコンで調べた資料を貼付しただけのものは対象外となります。

心の広場 Heart Communication



図工『ぎゅっとしたい、わたしのお友だち』

3週間にわたって、『ぎゅっとしたい、わたしのお友だち』の作品制作をしました。紙袋に新聞紙をつめ、ひもやモールで形を整えながら、人形を作ります。ご家庭で準備していただいた材料のおかげで、素敵な作品が仕上がりました。最後は、人形と2ショットをパチリ。夏休み明けも絵画や工作に取り組む予定です。



楽しいプール

天候に恵まれなかった今年ですが、無事水泳の授業を終えることができました。ビート板を使ってのバタ足や面かぶりクロールなど、昨年よりできることが増えた子が多くいました。バブリング（水中で息を吐くこと）が上手にできると、さらに上達します。お家でも入浴の際に練習してみましょう。